

Pressemitteilung

Es weihnachtet....

Sparkasse spendet 10.500 Euro für 21 Kindergärten der Region Dorfen

Die Spende der Sparkasse Erding – Dorfen für die insgesamt 97 Kindertagesstätten dieser Region hat Tradition. 500 Euro erhält jeder Kindergarten mit Beginn der Adventszeit und damit kommen auch in diesem Jahr insgesamt 48.500 Euro den Kindern aus der Region Erding zu Gute. Möglich machen diese Spende die vielen PS-Los-Kunden der Sparkasse. Durch ihren monatlichen Los-Kauf werden automatisch 25 Cent pro Los für soziale Projekte angespart.

Regionalleiter Andreas Schöffner brachte den Scheck über 10.500 Euro, stellvertretend für alle Kindergärten der Region Dorfen persönlich bei Birgit Thran-Dellinger, der Leiterin des Städtischen Kinderhauses Unterm Regenbogen in Dorfen vorbei.

Hier können sich die Regenbogen-Kinder über neue Spielgeräte für den Garten freuen.



*v. l. n. r.: Birgit Thran-Dellinger, Leiterin, Franziska Dax, pädagogische Fachkraft
Andreas Schöffner, Regionalleiter Dorfen, Janine Neugebauer pädagogische
Fachkraft und die Kinder des Kinderhauses Unterm Regenbogen in Dorfen*